

**ALL-BREED SANCTION MATCH  
CONCOURS HOMOLOGUÉ TOUTE RACES**

Sunday, November 19, 2023 at 13h00  
Dimanche le 19 novembre 2023 à 13h00

Held under the CKC Rules /  
Tenu sous les règlements du CCC

**Centre loisir canin**

20, boulevard Johnny-Parent  
Québec (arrondissement Loretteville)  
G2B 4N7



**CLUB OFFICERS / OFFICIERS DU CLUB**

President ..... Danick Pelletier  
Vice-President ..... Sonia Guignard  
Secretary-Treasurer / Secrétaire-Trésorier..... Stephane Campbell  
Directors / Directeurs ..... Jean-Christophe Boulinguez, Annie Guillemette

**JUDGES / JUGES**

Groups / Groupes : 1-2-3-4-5-6-7 Best in Match, Best Puppy in Match.....Denis Gros Louis

**ENTRY FEES / FRAIS D'INSCRIPTION 60 dogs maximum/ 60 chiens maximum**

Entry of first dog / Inscription pour premier chien ..... \$ 10.00.

Entry of additional dog(s) – Same Owners /

Inscription pour chien(s) supplémentaire(s) – Même Propriétaire(s).....\$ 5.00.

All entries MUST be submitted prior to the sanction match, On-site entries available if the event is not full.

Please wait for a confirmation of your entries prior to sending you entry fees. Entries must be received by 5:00 pm on November 17, 2023, and paid by 13:00 pm on November 19, 2023. All entries unpaid by the deadline will not be able to compete in the match.

Toutes les inscriptions DOIVENT être soumises avant la tenue du concours, inscription sur place disponible si l'évènement n'est pas complet.

Veillez attendre la confirmation de vos inscriptions avant d'envoyer votre paiement. Les inscriptions doivent être reçues au plus tard le 17 novembre 2023 à 17h00 et payées au plus tard le 19 novembre 2023 à 13h00. Toute inscription non payée avant la date limite ne pourra participer au concours.

Vous pouvez vous inscrire en ligne via [WWW.DOGSHOW.CA](http://WWW.DOGSHOW.CA) ou contacter le secrétaire d'évènement au [informationccvc@gmail.com](mailto:informationccvc@gmail.com)

You can subscribe online via [WWW.DOGSHOW.CA](http://WWW.DOGSHOW.CA) or contact our event secretary at [informationccvc@gmail.com](mailto:informationccvc@gmail.com)

**Dog Show<sup>ca</sup>**  
**S'INSCRIRE EN LIGNE @ [WWW.DOGSHOW.CA](http://WWW.DOGSHOW.CA)**

VISA MasterCard   
Des frais de service de 10 % s'appliquent sur les inscriptions en ligne ou par la poste. Le paiement peut être effectué par carte de crédit ou Interac.